



Kultur- und Sozialkommission

Mithilfe an der Bundesfeier 2025

Aufgrund begrenzter Kapazitäten können viele einheimische Vereine die Organisation der diesjährigen Bundesfeier nicht übernehmen. Die Kultur- und Sozialkommission sucht deshalb engagierte Freiwillige, die sich aktiv an der Planung, Vorbereitung und Durchführung dieses Anlasses beteiligen möchten.



Können Sie sich vorstellen, einen wertvollen Beitrag an die Organisation der Bundesfeier 2025 zu leisten? Sei es als engagierte Privatperson oder in Vertretung eines Vereins – wir freuen uns über jede helfende Hand!

Bitte melden Sie sich bis spätestens am 15. April 2025 per E-Mail an verwaltung@grossaffoltern.ch oder telefonisch bei der Gemeinderätin Barbara Moser (032 389 19 48).

Sollte sich bis Ende April 2025 keine ausreichende Anzahl an Helferinnen und Helfern finden, muss die Feier in diesem Jahr leider abgesagt werden. Der Entscheid wird im Mai-Öpfubblatt bekannt gegeben.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Die Kultur- und Sozialkommission